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Salvador Pardo Cruz, titular de Industrias, abordó las problemáticas existentes con dicho renglón ante los
diputados de la comisión de Industria, Construcción y Energía del Parlamento cubano, reunida como antesala al V
Período Ordinario de Sesiones de la VIII Legislatura de ese órgano.

Precisamente el tema asociado a la calidad de los fósforos fue uno de los planteamientos más recurrentes de la
población durante el proceso de Rendición de Cuenta correspondiente al XV período de mandato de los órganos
municipales del Poder Popular, aseveró Pardo Cruz.

Afirmó que para mejorar la situación, también existe un trabajo enfocado al logro de mayores niveles de eficiencia
y sistematicidad de los mantenimientos tecnológicos en cuatro de las fábricas del país, además de la preparación
y capacitación de mecánicos y personal de apoyo.

De acuerdo con el funcionario, otras quejas de la población  en el período analizado están asociadas a la calidad
del detergente líquido, la pasta dental, el jabón de tocador, las almohadillas sanitarias y desabastecimiento de
cepillos de diente.

Los parlamentarios también conocieron acerca del estado actual de otros planteamientos y quejas referentes al
servicio de abasto de agua, el saneamiento, tupiciones, evacuación de fosas, y algunos asociados a la gestión y
manejo de los Recursos Hidráulicos.

El diputado Francisco Hernández, por el municipio capitalino de Arroyo Naranjo, abundó sobre la necesidad de un
quehacer más integrado entre los sectores hidráulico y de la construcción, a fin de ocasionar menos molestias
durante la reparación y rehabilitación de redes, específicamente en la rotura de calles.

En ese sentido, René Mesa explicó que en la capital existe un grupo de trabajo de polirredes, encargado de
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planificar y ordenar las labores de apertura de viales para el arreglo de las redes eléctricas, hidráulicas, gas y
comunicaciones, y exhortó a seguir este ejemplo en otros territorios.

Al intervenir en los debates de la Comisión, Alfredo López, ministro de Energía y Minas, informó acerca de las
problemáticas que subsisten en su sector, tales como el mal estado de líneas eléctricas y postes, las deficiencias
en el alumbrado público y la electrificación de viviendas, los bajos voltajes y los daños a la propiedad.

Por Las Tunas, el diputado Orlando Campos, se refirió a las llamadas   tendederas, redes de cableado ilegales
que persisten y en las cuales los linieros no pueden realizar arreglos.

Según el titular de esa esfera, en dicha provincia es donde más trabajos se están haciendo para legalizar las
tendederas, aunque no será en un plazo de seis años que se resuelva totalmente esta problemática. 
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